Mutterstadter Senioren feiern Weihnachten



Nachdem am Mittwoch, den 26. November die "MCV"-Jugendgarde des Carnevalclubs "Die Geeßtreiwer" die Senioren der Pro Seniore Residenz besuchten und weihnachtliche Gedichte vortrugen sowie Lieder sangen, war am Samstag, 6. Dezember 2008, um 15 Uhr wie in jedem Jahr der Nikolaus zu Gast. Auch in diesem Jahr kam er nicht alleine, er brachte seinen Engel mit. Zusammen mit dem Team der Residenz gingen sie zu jedem einzelnen Bewohner, um ihnen bei besinnlichem Kerzenschein schöne Weihnachtsgeschichten vorzulesen und gemeinsam weihnachtliche Lieder zu singen. Selbstverständlich gab es dabei für die Bewohner einen bunten Nikolausteller.

Am 7. Dezember 2008 besuchten die Bewohner, deren Angehörige und die Mitarbeiter der Pro Seniore Residenz in Mutterstadt wie in jedem Jahr den Mutterstadter Weihnachtsmarkt. Viel Freude bereitete den Senioren die vielen "Heiselscher" mit adventlichen und weihnachtlichen Angeboten. Vom Selbstgemachten bis hin zu Keramik, Porzellan uvm. gab es allerlei zu bestaunen und natürlich auch zu kaufen. Selbstverständlich schmeckte allen der heiße Glühwein und die selbstgebackenen Waffeln. Bei vielerlei Gesprächen, natürlich auch mit den Mutterstadter Bürgern, kamen viele Erinnerungen hoch und insbesondere die Senioren hatten an diesem Nachmittag großen Spaß auf dem Weihnachtsmarkt.

Am Donnerstag, 11. Dezember 2008, um 16 Uhr, hatten die Bewohner der Pro Seniore Residenz Besuch von den "Sternschnuppen", den Kindern vom Gesangsverein Germania, unter der Leitung von Helmut Geschwill und der Dirigentin Hildegard Marx. Die Sternschnuppen sangen vertraute adventliche Lieder und bescherten damit den Senioren eine große Freude in dieser besinnlichen und schönen Zeit.

Am Montag, 8. Dezember, war der Saal im JBH wie immer gut gefüllt, als sich die Damen und Herren des Altenkreises zu ihrer Weihnachtsfeier zusammenfanden. Pfr. Trautwein-Hörl dankte allen für die rege Teilnahme und dem Team um Frau Seehars für die ehrenamtliche Betreuung der Seniorinnen und Senioren. Im Namen aller übergab Frau Seehars eine Spende in Höhe von 600 Euro, die in die Rücklage für einen neuen Gemeindebus fließen sollen.

Am vergangenen Freitag lud der Seniorentreff unter der Leitung von Gabriele Kercher alle Seniorinnen und Senioren zu seiner alljährlichen Senioren-Weihnachtsfeier in den Senioren-

Treff unter der Mitwirkung des 1. Handharmonika-Jugendorchesters und seiner Dirigentin Dr. Martina Gerber ein, das für feierliche Stimmung mit seiner weihnachtlichen Musik sorgte. Gabriele Kercher konnte ein volles Haus begrüßen. Auch Bürgermeister Hans-Dieter Schneider freute sich über die großartige Resonanz und wünschte den Besuchern im Namen der Verwaltung und des Gemeinderates einen besinnlichen Adventsnachmittag. Er erinnerte auch an die Situation im letzten Jahr und seine Versprechen, das Haus weiterhin mit Leben zu erfüllen. In der Tat verwies er auf die vielen Veranstaltungen wie Tanztee, Ausflüge, Vorträge und Filmnachmittage sowie auf 3 Konzerte. Des Weiteren hielt er Ausschau auf das nächste Jahr, wo die Anschaffung eines E-Pianos ins Auge gefasst wurde ebenso wie die eines Kopierers und den Ausbau von EDV-Angeboten wie z. B. PC-Kurse für Senioren oder aber VHS-Kurse für Senioren-Englisch. Auch die Installierung eines Seniorenbeirates in diesem Haus stelle eine Bereicherung dar, indem hier Sprechstunden eingeführt werden, die erste am 19. Januar von 16 bis 17 Uhr, danach schließt sich eine öffentliche Sitzung an. Ein Tag der offenen Tür am 24. März ist terminiert.

(Amtsblatt vom 18. Dezember 2008) (Text und Bilder: Gerd Deffner)

